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半年之内难见大牛市
眼光放长远一点，我对于股市还是持

乐观态度的，因为从一开始发展到现在，

资本市场越做越大，焦炭、铅等新的业务

也在市场上慢慢做大，而且券商也在努力

构建新的服务体系，相信资本市场的各个

环节都会越走越好。纵观市场内各行业，

若想反弹必须先经历一个较长的生产周

期，预计证券市场半年之内难见大牛市。安信证券

分析师 李昂

地产和证券是相通的
地产和证券并不是独立不相关联的

两个方面，地产本身也是一种金融行

为，地产和证券都是投资品种。

用证券市场上的话说，合肥地产就

是个潜力股，相比上海、北京等已成熟

的城市，刚起步的合肥有着自己的魅

力。新华地产集团

副总经理 卞真勤

国元证券

分析师许一凡

选择品种需注意甄别
国际板推出后，由于受原市场价格和

定价规律影响，时点问题可能成为考虑的

重要对象。同时，在国际板的鞭策作用下，

或许会受到A股市场冲击，蓝筹股地位在

此影响下，也将受到质疑。从中长线操作

来看，在制度建立的基础上，小盘股的崩溃

问题应特别受到关注。投资者在调整策略

时，应对之前“推出新股即能稳赚”的现象

重新进行考量，在品种选择上注意甄别。

防范国际收支风险
国际板即将推出，各方面声音很大，

专家是如何看待？国盛证券合肥营业部

总经理黄伟认为，国际板的呼声依然高

涨，当前的政策重心依然是融资。相对

于其他国内子板而言，国际板将更加倾

向于对上市公司行为规范加大监管力

度，其中，信息披露制度是国际板监管的

核心内容、重中之重。所以满足境内外

双重监管标准显得尤为重要。

国盛证券合肥营业部

总经理 黄伟

证券市场或许将面临震动
国际板将要推出，这是整个资本市

场完善建设的要求，将会提升中国资本

市场在国际市场中的影响，同时也会增

加中国资本市场在国际中的竞争力，这

意味着中国证券市场在不断走向完善。

因此，不要过分担忧推出国际板会导

致证券市场的下跌，不过，我国正在淘汰

落后产能，调整高污染产业，这可能会使

得经济发展和证券市场都面临震动。
华安证券咨询中心

总经理 袁立

国际板起到重要引领作用
国际板的推出确实存在争议性。

一方面，跨国性公司，纳斯达克中国企

业合资人，以及香港蓝筹企业的回归，

保证了上市主体的质量优势。另一方

面，也存在着估值区间的波动性和难判

断性。但不可否定的是，国际板对价值

重组，推进资本市场国际化开放，以及

人民币走出国门，都起了重要引领作

用。

华安证券研究咨询中心

首席宏观分析师 张广宏

从估值较低品种寻机会
随着国家金融政策的不断调整，国

际板的推出必然有其利好面。但由于

受 A 股估值比较及分流影响，二级市场

的波动，在一定层面上埋下了牺牲投资

者短线收益的隐患。在经济流动较热

的大环境下，短线建议在 2800 点后减

仓，2700 点下适度加仓，辅以必要的波

动性操作。中长线操作则建议从估值

相对较低的品种中寻求机会。

东北证券

理财中心经理 张飞

通过数据变化观察走势
从宏观经济上看，是否具有投资效益

有待观察，不能单纯地只看数据，而要观

察数据的变化。根据其变化的规律来判

断它未来的可能走势。对于商业地产来

说，由于房地产新政的影响，买住宅受到

更大的限制，投机和投资性买盘被很大成

分挤出住宅市场，因此许多资金转而流向

较为稳定的商业地产项目。所以商业地

产将是一个比较好的投资方式。

华龙证券

分析师 方明辉

商业地产与证券业紧密相连
首先感谢各位行业精英的到来，在

证券界和投资界你们一定是代表安徽

的最高水平。关于地产我想说，虽然前

段时间世界银行公布了地产投资有一

定风险，但风险在不同地区的表现方式

不一样。那么证券已经存在 100 多年，

我想投资是市民必不可少的基本功，在

当前越来越完善的政策前提下，我想房

产与证券的联系是密不可分的。

市场星报社

副总编辑 程局新

行业同质化现象有待规范
国际板的推出，长期来说影响还是

存在的。但是针对当前各家佣金同质

化的现象，这种竞争并不利于拓展市

场，也限制了行业发展。所以，当前对

于证券业对于佣金这一项有待监管。

对于商业地产来说，我一直认为是个投

资趋势，但是建议市民在投资时应该等

政策明朗后做选择。
中信证券

分析师 赵昭

八成中小板及创业板将受挫
面对通胀压力增大，证券行业该何

去何从？朱万里认为，首先通胀的原

因，国内外因素都有，目前虽然多次加

息，但并未受到很好的控制。关于未来

市场的何去何从，我的判断是，中小板

和创业板80%要走熊市，另外，市场近期

仍处于考验估值底、博弈政策底、探明

市场底阶段。在没有出现明确的底部

信号之前，投资者仍需保持谨慎。

湘财证券

分析师 朱万里

国 际 板 的 推 出

对 A 股而言无异于

一枚重磅炸弹，对 A

股市场无论从资金

面还是估值层面都

将 造 成 沉 重 打 击 。

而随着国际板脚步

的日益临近，其对 A

股的影响也将逐步

从心理层面过渡到

实质性影响。日前，

在新华国际广场举

办的 2011《星理财》

证券财富论坛上邀

请到行业内众多精

英一起探讨证券行

业的未来发展，以及

和商业地产间的紧

密联系。
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